

Second Régiment des Zouaves Français du Second Empire.

C'est en 1890 que fut fondée cette compagnie aux hameaux des Maroëllles et de la Maladrie. Cette société porte alors le nom de « Zouaves de Maroëllles ».

Dès leur création, les Zouaves sortaient pour escorter la procession Saint-Roch. Ces militaires, avec leurs « chéchias » rouges entourées du turban blanc, leurs boléros bleus et leurs pantalons rouges, étaient considérés comme l'élite de l'armée française d'Afrique.

La société a, pendant longtemps, été précédée d'une chèvre mascotte.

La troupe est, maintenant précédée de sapeurs portant tablier et hache.

Elle effectue de nombreux déplacements en Belgique et en France.

Les commandants successifs sont Emile Molord, J. Langelez, H. Renard, Fernand Guinchon, Henri Dessales, François Van Damme, Jacques Van Damme et, actuellement, Christophe Coliche.

Cette société applique encore la devise des Zouaves qui est : « Être zouave est un honneur. Le rester est un devoir. »



©Belmar